



Lo peor está por venir...

¡Vaya gestión!

Hasta la palma de Reforma se les secó...

Luego del inaceptado "desastre" político que para **Andrés Manuel López Obrador** y los suyos constituyó la "manoseada", inútil y costosísima consulta de revocación de mandato y una semana después apenas, el repudio de su iniciativa de contrarreforma eléctrica por parte de la oposición en San Lázaro, a nadie sorprende el augurio de que ¡la peor cara del fallido gobierno de la 4T, de su incuestionable gurú, está por evidenciarse!...

Y esto porque nunca, como al cierre del feriado de Semana Santa, el tabasqueño y quenes le rodean se han mostrado más indignados y ansiosos de cobrar venganza de quienes, literalmente, les hicieron morder el polvo. El inédito fracaso que representó el rechazo del cambio constitucional que, presuntamente, le llevaría a inscribir su nombre en la historia, simple y sencillamente los sacó de quicio y ahí les mantiene. La campaña de odio y persecución auspiciada contra diputados del PAN, PRI, PRD y MC, imputados de ¡traición a la Patria! por no apoyarles, es la mejor evidencia...

Tanto que, más allá las previsiones catastrofistas de cara al proceso electoral de junio y el cierre de una administración declinante, cuya mayor apuesta (pendiente) no es otra que socavar el sistema democrático consolidado a lo largo de los 45 últimos años, vía la destrucción y posterior control del órgano constitucional autónomo responsable de organizar y validar los comicios, el Instituto Nacional Electoral (INE), de **Lorenzo Córdova**, de cara a las presidenciales de 2024 no parece ser ya, en opinión de cada vez más, el peor augurio.

La inexplicable decisión de alentar desde el más alto nivel del sector público, desde Palacio, la persecución y "linchamiento" de la oposición por parte de sus militantes más radicales e ideologizados, mueve a pensar ya no sólo en agresiones específicas, sino, incluso, en el



eventual fincamiento de procesos legales en contra de algunos de aquellos o peor, en su ilegal aprehensión con miras, como ocurre ahora en otras latitudes "amigas" —la Venezuela del ignorante dictadorzuelo **Nicolás Maduro** o la Nicaragua del impresentable **Daniel Ortega**, por ejemplo— de inhibir su eventual participación en procesos electorales por venir.

Huelga decir que en un escenario como el que ahora se presenta, el cese inmediato de la violencia política alentada y el auspicio de vías de diálogo constituyen la alternativa. No hay de otra...

**ASTERISCOS**

* Digna de elogio la gestión que al frente de Seguridad Ciudadana de la alcaldía Miguel Hidalgo viene realizando **Marcela Gómez Zalce** que, entre enero y marzo, propició que la percepción de inseguridad de la población cayera de 75.6% a 64.5 por ciento. Operativos conjuntos, aumento del estado de fuerza y la coordinación con la SSC, de **Omar García Harfuch**, explican el éxito...

* Arrancó el Festival Internacional Experimental Querétaro 2022 que, a decir del panista **Luis Nava**, se estima genere una derrama económica superior a 200 millones de pesos y la visita de 45,000 espectadores atraídos por eventos culturales y arte contemporáneo entre mayo y septiembre. La reactivación de los sectores hotelero y restaurantero será un hecho, dijo el alcalde...

Veámonos aquí mañana con otro asunto *De naturaleza política*.

La campaña de odio y persecución auspiciada contra diputados del PAN, PRI, PRD y MC, imputados de "traición a la Patria!" por no apoyarles, es la mejor evidencia...



Consulte más textos del autor al escanear el QR.